



## 歌に踊りに拍手・喝采

### 各地区で敬老会を開催

9月11日から29日にかけて市内各地区で敬老会が開催されました。各会場とも、金婚を迎えたご夫婦に表彰を行いお祝いするとともに、子どもたちや地元の方々による歌や踊りで、ご長寿を祝いました。

今年度、敬老会に招待された70歳以上の高齢者の皆さんは、5,529人です。ご長寿おめでとうございます。



▲岩根地区敬老会の様子。上は金婚夫婦表彰。



▲和田地区敬老会の様子。歌や踊りを楽しみました。

## フレフレあかぐみ!フレフレしろぐみ!

### 白岩小、五百川小で大運動会

9月11日に白岩小学校の大運動会が開催されました。児童たちは、「燃えろよ紅組 炎のごとく」、「白組よ みんなでつかめ 優勝旗」のスローガンのもと、元気いっぱい最後まで頑張りました。

9月18日には五百川小学校で大運動会が開催されました。児童たちは、「みんなでつなげ 心のパトン 本気で走れ 虹色のゴールまで!!」をスローガンに、優勝旗をかけて赤組、黄色、青組、白組の4組に分かれて仲間に声援を送り続けました。



▲白岩小3~6年生による「紅白対抗綱引き」



▲五百川小全校生による「4色対抗応援合戦」

9月17日に三瓶フミさん(糠沢字二斗内)は百歳を迎えられました。  
賀寿のお祝いは介護老人保健施設明生苑で行われ、佐藤嘉重市長はじめ多くの皆さんから、祝状、祝金や花束などが贈られました。  
「いつも、ありがとうございます。」「元気な話、三瓶さんの長寿の秘訣は「何でも食べること」だそうです。これからもお元気で長生きしてください。」



三瓶フミさん百歳賀寿

ご長寿おめでとうございます!!



9月7日に、長島稜牙くん(本宮小6年)と鈴木悠里さん(和田小6年)が、市役所を訪れ「今年、米寿を迎える方に贈りたい」と、お祝いメッセージ入りの「押し花色紙」を佐藤市長に手渡しました。  
この色紙は、中央公民館・白沢公民館主催の青少年教育事業「自然倶楽部「ふりーだむ」」に参加している市内の小学校5・6年生24名がまごころ込めて手作りしたものです。

まごころ込めて作りました

米寿の皆さんに色紙を送る

